

5 / 12・13 市陸上大会を終えて

暑さ寒さの気温の変動の激しい2日間で行われた市陸上大会でした。私も引率として競技場に行って、多くの中学生が集う大会の雰囲気を感じたり、選手の皆さんの姿を直接見たりすることができました。100m走の明花さんや女子リレーで県大会出場を決めたり、入賞できたりして喜ぶ姿や、思うような結果にならず悔しがる姿を見て、これまでの練習のがんばりやそれぞれの思いを感じたと同時に、こういった活動を通して、いろいろなことを感じ、学び、心を動かすことは大事なことだなあとしみじみと思いました。体も心も、ひと回り強くたくましくなった皆さん、おつかれさまでした。

阿部康生くん：僕は、今年の陸上大会が初めて最後でした。とても緊張したけれど、全力を出し切ることができました。予選落ちだったけど、良い経験ができたので良かったです。

伊藤吉太郎くん：僕は、応援やサポートの大切さが分かりました。拍手の応援ではあったものの、走っている姿に大きな拍手をしてくれることに感激しました。

宗像颯翔くん：僕は、最初で最後の大会でした。自分の種目では、最後まで全力で取り組むことができました。陸上部に入って、仲間の大切さを学ぶことができました。部長として困っているときは仲間に教えてもらいとても助かりました。仲間がいたからこそ最後までやりきることができました。部長としてもみんなをまとめることができて良かったです。

佐藤 隆二くん：僕は、3000mと共通リレーに出ました。3000mでは、緊張したし残念な結果でした。共通リレーではあと一歩で県大会に届かず、とても悔しかったです。



近内 快成くん：僕は、個人種目とリレーで入賞することができました。今回の大会ではみんなを引っ張ることもできました。この経験をこれからは活かしていきたいです。

菅野 優くん：3年生最後の陸上大会に出場できてよかったです。自分の全力を尽くせました。このご時世で開催して下さった方々、応援してくれた方々にとっても感謝しています。

蓮田翔空くん：僕は、100m走と共通のリレーに出場しました。どちらも入賞することができてよかったです。しかし、リレーでは最後抜かされてしまったのが悔しかったです。

上野彩美さん：私は、走り幅跳びに出場しました。決勝までいき、6位で入賞することができました。このような記録が出たのは皆さんのおかげです。ありがとうございました。

柄澤恵恋さん：2日間陸上大会に出場し、勝ち負けの喜び、悔しさだけでなく、他にもたくさんのお話を学ぶことができました。この状況の中、陸上大会に参加できてよかったです。

高橋花菜さん：中学校最後の陸上大会、三年間の集大成として、楽しく気持ちのよい、最後まで粘り強い走りを行うことができ、良かったです。

伊東さくらさん：私は、200mに出場しました。強い気持ちで挑んだつもりだったけど、結果には残せませんでした。しかし、最後の大会でいい経験ができたと思います。

夏井明日菜さん：私にとって最後の陸上大会はとても良いものになりました。個人種目で自己ベスト、リレーでは県大会出場が決まったので、またさらに頑張っていきたいです。

錦 爽加さん：とても短い練習期間の中、部員全員が一生懸命努力をしたから、良い結果がたくさん出たんだと思います。そして、支えてくれた人達がいたからこそ頑張れました。本当にありがとうございました。

古川明花さん：大会の前は、常設部の人たちがたくさんいるんだろうと思い、不安でした。大会当日は、悔いが残らないように必死で走りました。2日間楽しく大会に臨めました。

橋本まゆみ先生から

陸上部常設校を抑えての、リレー4種目すべてにおいての上位入賞は今までにない快挙です。しかもそのうちの女子共通リレーと男子低学年リレーは県大会に出場します。今年度、決勝進出者や決勝まであと一步という生徒がほとんどでした。例年になく県大会出場者や入賞者が多く輩出されたその勝因はなんだったのでしょうか。

一人一人のポテンシャルの高さはもちろんですが、特設陸上部結成時からの皆さんの取り組み方がすばらしかったからだと思います。また、それにもまして、朝の体力向上、部活動や学校生活での、真剣で意欲的な取り組みの賜なのではないでしょうか。今大会の結果は、特設陸上部だけでなく、3年生率いる今の小原田中学校を象徴しているように思えてなりません。努力したからといって結果に表れる訳ではありません。努力した者に勝つ権利があるのです。その権利を勝ち取った小原田中生は本当にすばらしい！おめでとう！コロナ禍にあっても大会が開催されることや、支えても



らっている自分を取り巻く周囲のすべての方々に感謝したいと思います。特設陸上部の快挙を皮切りに、中体連、全力を尽くしましょう！！

【←女子共通リレー アンカー爽加さん(6レーン)のゴール！これで県大会を決めました！】